

Aufruf zur Nominierung zum European Perfumery and Cosmetics Award Austria 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde des guten Duftes,

die Parfümerie- und Kosmetikbranche ist bekannt für ihre kontinuierliche Suche nach Innovationen und Fortschritt. Diese Innovationen erstrecken sich nicht nur auf Technologie und Inhaltsstoffe, sondern auch auf neue Konzepte im Einzelhandel und innovative Geschäftsmodelle.

In der Vergangenheit haben wir gesehen, dass es oft die kleinen Ideen sind, die das Potenzial haben, ganze Branchen zu verändern. Anstatt uns auf große Galas der Lifestyle-Presse zu konzentrieren, suchen wir nach Ideen, Konzepten, Neuheiten und auch Marken, die das Potenzial haben, die Parfümerie- und Kosmetikbranche im stationären Handel voranzutreiben und zu bereichern.

Für den European Perfumery and Cosmetics Award 2024 möchten wir daher besonders Innovationen und Projekte im Fokus haben, die den stationären Handel im Parfümerie-Einzelhandel unterstützen und voranbringen. Wir suchen nach Ideen, die dazu beitragen, die Branche nachhaltig zu stärken und positiv zu verändern.

Nominiert werden können:

- Neuheiten/Innovationen im Bereich des stationären Handels, die die Branche nachhaltig voranbringen.
- Projekte im Bereich Geschäfts- und Ladenbau sowie Markenprojekte, die innovative Konzepte im Einzelhandel demonstrieren.
- Kreative Wege in der Präsentation von Düften, Kundenerlebnis oder Marketing
- Innovative Nachhaltigkeitskonzepte, die Anreiz zur Implementierung für andere Parfümerie-Einzelhändler ist
- Neuartige Systeme der Einarbeitung von Lehrlingen, Mitarbeitern

Es ist von entscheidender Bedeutung, dass die nominierten Innovationen oder Projekte eine Vorbildfunktion besitzen und das Potenzial haben, die Branche nachhaltig positiv zu beeinflussen.

Wir bitten Sie daher, Ihren Vorschlag mit einer kurzen schriftlichen Begründung einzureichen, die den Nutzen und die nachhaltige Übertragbarkeit der Idee oder Lösung für die Gesamtbranche erläutert.

Der European Perfumery and Cosmetics Award wird im Rahmen eines Kongresses des europäischen Dachverbands der Parfumeurs, FEPD, in Zusammenarbeit mit dem Bundesgremium des Parfümeriehandels verliehen. Für die kommenden Jahre ist geplant, den Kreis der Träger durch weitere europäische Verbände zu erweitern.

Wir freuen uns auf Ihre innovativen Beiträge und darauf, gemeinsam die Zukunft des Parfümerie-Einzelhandels zu gestalten.

Freundlichen Grüße



Hans Martin Hittaller



Elmar Keldenich